

Página del Humor



En una tertulia

En una tertulia de confianza, declamaba un caballero una poesía pesada e interminable titulada: «Si yo fuera pájaro».

Un individuo que le escuchaba impaciente dice al oído del dueño de la casa.

—¡Si yo fuera escopeta...!



Chistes rápidos

El profesor.— Diga Vd. todas las particularidades que sepa de la electricidad.

El alumno.— Pues ninguna; en la electricidad todo es corriente.



Retratos al segundo

—Adelante, señores, adelante! ¡Sólo por un real un magnífico retrato! ¡Retratós al segundo! ¿Usted, quiere pasar buen hombre?

Es un baturro que está plantado allí hace un buen rato.

—Yo estoy esperando que entre otro primero.

—Pase Vd., que no hace falta esperar a otro.

—¡Rediez! ¿Pues no dice Vd. fotografías al segundo? Por eso no quería entrar yo el primero.

El carcelero.— Y que le ha dicho el médico
El preso.— Que podía comer de todo, pero que no saliera de casa.

El maestro.— ¿Por qué escribe Vd. «calor» con acento?

El alumno.— Porque he oído decir a mi papá que desde hace unos días el calor se acentúa.

¿Qué me cuentas de Currito, que hace tiempo no se deja ver?

El pobre está arruinadísimo. El otro día tuvo que venderse la dentadura postiza para poder comer.

Sobre el frío

—¿Cuál es el taller donde hace más frío?

—La mecánica.

—¿Por qué?

—Porque hasta las ruedas de los engranajes están dando diente con diente.

¡Señor policía! En la casa de al lado los «gangsters» han muerto a la criada, raptado a los amos y en estos momentos hay gran tiroteo.

Uy, uy, uy... Si hiciéramos caso de las habladurías de la gente.